
CONSEIL DES ELEVES 8H-11H                        EPS Oron-Palézieux 

Procès-verbal de la séance du vendredi 24.05.24, 12h35 à 13h20, salle de 
musique 

1. Accueil des délégué.e.s et appel   

La présidente ouvre le conseil à 12h38. Une liste de présence circule. La liste révèle la 
présence de 11 élèves :  8 délégué.e.s et 3 suppléant.e.s. Les classes  9VG/1, 9VG/2, 9VP/1, 
9VP/2, 10VG/1, 10VG/2, 10VP2, 11VG/1, 11VG/2, 11VP/2 et CR ne sont pas représentées.  

2. Validation du dernier PV 

Le PV est modifié comme suit : aucune modification. Le PV est validé à l’unanimité.  

3. Projets en cours 

o Espace détente du bâtiment 2 lors de la pause de midi des 9-10-11H (Jasmine 
/ Mme Dufour) 
Jasmine indique que Morgane (10VG/3 est d’accord de l’aider). Une charte est en cours de 
rédaction. 
Mme Zuntini suggère de poursuivre cette commission l’année prochaine. 
 

o Bal des 8H pour la fin de l’année (Serena, Luna, et Nayah / Mme Bachmann 
et M. Favre) 
Un flyer avec un formulaire d’inscription a été distribué. Un buffet un canadien est prévu. 
Les membres du conseil souhaitent un très joli bal aux 8H ! 
 

o Rappel 1ers secours (Eliot, Pierrick et Léwis / M. Lopez) 

Aucun délégué n’étant présent, le point est donc passé. 

4. Bilan de l’année 

Monsieur Frech présente le bilan de l’année : il y a eu 20,2 élèves présent.e.s par conseil et 
13,5 classes représentées, en moyenne. 18 projets ont été mis sur la table, 8 sont en cours ou 
ont été menés à terme. 

M. Frech et Mme Zuntini Chabod félicitent les membres du Conseil pour les projets 
aboutis et menés. Une analyse des chiffres et des résultats est faite, en discussion avec les 
membres du conseil. Des conseils sont donnés pour l’année prochaine, à la suite de cette 
discussion. 

Pour l’année prochaine, les délégué·e·s suggèrent de leur côté : 

- Faire le conseil en P1 (évite l’alternance) à implique un maximum de 8 conseils par année 

- Avoir une salle de conseil avec de vraies tables (salle de réunion par exemple) 



- Réfléchir à un mode de communication autre que Teams (SMS) 

    5. Clôture du conseil 

La présidente clôt le conseil à 13h04 et ...  

bonnes vacances et à l’année prochaine ! 

 

 


